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家族
か ぞ く

の 中
なか

で Covid-19 に なった  

かもしれない  人
ひと

が いるとき 気
き

を付
つ

ける こと 
 

 

1. 感染者
かんせんしゃ

（病気
びょうき

になった人
ひと

）と  他
ほか

の  人
ひと

の  部屋
へ や

を  できるだけ  分ける 

2. 感染者
かんせんしゃ

の  世話
せ わ

を  する人
ひと

は、できるだけ  決
き

まった  人
ひと

（一人
ひ と り

だけが良
よ

い）

に  する 

3. できるだけ  全員
ぜんいん

が  マスク
ま す く

を  します 

4. 1
いち

日
にち

に  何度
な ん ど

も  うがい・手
て

洗
あら

いを  する 

5. 昼間
ひ る ま

は  できるだけ  換気
か ん き

（空気
く う き

を入
い

れ替
か

える）を  する 

6. いろんな  人
ひと

が  さわる  ところを  消毒
しょうどく

する（ドア
ど あ

を  あけたり  しめたり  す

るために  持
も

つ  ところ  など） 

7. 汚
よご

れた  シーツ
し ー つ

、タオル
た お る

、ハンカチ
は ん か ち

や  服
ふく

を  洗濯
せんたく

する 

8. ゴミ
ご み

は  しっかりと  包
つつ

んで  捨
す

てる 

 

日本
に ほ ん

環境
かんきょう

感染
かんせん

学会
がっかい

が  まとめた  ものの  一部
い ち ぶ

 
 

  


